

12/17学力テスト実施(全学年)

全校一斉の学力テストを12月17日(火)に実施します。2学期末段階での児童の学習状況を確実に把握し、3学期に補充的な学習指導を行い、次の学年につなげます。

学校では現在、大きな行事がないこの時期を学力テストの実施に向けた学習に向き合う期間と位置づけています。ご家庭でも、4月当初や毎月配付している「家庭学習の手引き」を参考にいただき、これまで通りしっかりと家庭学習に取り組むようお子さんへの声かけをお願いします。

家庭学習の手引き ＜5年生用＞



冬休みの「確かめようDAY」を実施します

冬休みの学習の補充指導「確かめようDAY」を12月26日(木)、27日(金)に実施します。

夏休みと同様に長期休業に入っすぐに行うことで、冬休みの宿題でわからないところや難しいところを先生と一緒に考える時間にしたいと思います。

「確かめようDAY」の参加対象は3年生以上になります。後日、お便りと申込用紙を配付します。たくさんのお子さんの参加を期待しています。ご家庭でもお子さんへの声かけをお願いします。



外部講師による授業

書写の学習で手紙の書き方を学んでいる2年生は、11月26日(火)に日本郵便の方を講師に迎え、手紙の書き方や郵便物作成のマナー等を学びました。専門的な指導により学びを深めることができる貴重な時間となりました。



保護者アンケートご協力お願いします

12月2日(月)から令和6年度後期の保護者アンケートを実施します。今回からは、紙での回答は行いませんので、スマートフォンやタブレット等での回答をお願いいたします。

集計結果等については2月末発行の学校だよりで保護者の皆様にお知らせする予定です。

お忙しい中だとは思いますが、よりよい学校づくりのため、ご協力をお願いいたします。【回答は12月12日(木)までにお願いいたします。】



【1】学校は、学習内容を、わかる・できるまで指導していると感じられますか。

- そう思う
- だいたいそう思う
- あまり思わない
- 思わない
- わからない・判断できない

回答は1家庭につき、スマートフォン等の1回でお願いいたします。

食育の授業

各学年では栄養教諭による食育の授業を行っています。これまでも岩内西小学校だけでなく町内の他の小中学校でも同様に進めてきています。7月から始め、今回は11月6日(水)におあいこ学級で授業をしました。

クイズを通して良いマナー、悪いマナーを学び、すてきな食べ方について理解を深めました。よい姿勢で食べることの大切さや、箸や食器の持ち方を実践しながら学習することができました。

